

## Meningkatkan Patroli malam dan dini hari Selama Long Weekend untukantisipasi tindakan kejahatan.

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 28, 2025 - 12:14



KAB. CIREBON - Dalam rangka meningkatkan keamanan selama Long Weekend, Polsek Waled mengintensifkan patroli pada malam hari di wilayahnya. Tindakan proaktif ini dilakukan untuk menjaga ketertiban dan mencegah potensi tindak kejahatan selama periode liburan panjang.

Patroli malam dan dini hari yang digelar oleh Polsek Waled menjadi langkah strategis dalam menjaga keamanan masyarakat selama Long Weekend. Dengan patroli yang dilakukan secara intensif pada malam hari, petugas Kepolisian berupaya untuk memantau aktivitas yang mencurigakan, memberikan perlindungan kepada masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kehadiran anggota Polsek Waled dalam patroli malam memiliki tujuan utama untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan seperti tindak pencurian, perampokan, dan kejahatan lainnya. Melalui langkah preventif ini, diharapkan wilayah yang menjadi tanggung jawab Polsek Waled tetap terjaga dari potensi kejahatan yang dapat merugikan masyarakat.

Dengan meningkatkan patroli pada malam dan dini hari selama Long Weekend, Polsek Waled memberikan jaminan kepada masyarakat akan ketersediaan keamanan dan perlindungan selama berlangsungnya liburan panjang. Keberadaan petugas kepolisian di lapangan juga menjadi simbol komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik untuk menjaga keamanan wilayah tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Acp Moch Fadholi SH mengatakan bahwa kolaborasi antara petugas Kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan selama Long Weekend. Dengan kehadiran Polsek Waled yang proaktif untuk melaksanakan patroli malam sampai dini hari diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam menikmati waktu liburan dan beraktivitas di wilayah tersebut.